



5 Pièces

245 m²

Réf. 85591863

Prix NC

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

résidences
immobilier

résidences immobilier

LE CANNET - HYPER RÉSIDENTIEL - Emplacement idéal ! Comme dans une villa ! Confort et volumes pour cet appartement-villa de 245m2 avec un jardin de 160m2, au calme absolu. Niché au sein d'une résidence intime de 3 privilégiés, ce lumineux appartement/villa se compose d'une entrée, un vaste séjour/salle à manger donnant sur la terrasse et son jardin de 160m2, d'une cuisine indépendante équipée, d'un salon/ bibliothèque, 3 chambres (possibilité 4), salle de bain, salle d'eau, un bureau de près de 30m2. En complément, 3 réserves, une cave à vin, atelier de 25m2, une cour intérieure permettent de ...

Le cannet - hyper residential - ideal location! Just like in a villa! Comfort and space for this 245m2 villa-apartment with 160m2 garden, in absolute calm. Nestled in an intimate residence of 3, this luminous apartment/villa comprises an entrance hall, a vast living/dining room opening onto the terrace and its 160m2 garden, an independent fitted kitchen, a lounge/library, 3 bedrooms (possibility 4), bathroom, shower room, a 30m2 office. In addition, 3 storerooms, a wine cellar, a 25m2 workshop and an interior courtyard allow you to rethink the organization of this property according to your ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

